

Alerta Correa sobre 'nueva bomba' en campaña de derecha ecuatoriana



Quito, 19 mar (PL) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, alertó sobre una "nueva bomba" que prepara la derecha en su campaña sucia para restar crédito al gobierno, de cara a la segunda ronda de elecciones presidenciales, el 2 de abril.

'Están preparando filtrar supuestamente la lista Odebrecht', adelantó Correa y recalcó que Brasil y el Departamento de Justicia de Estados Unidos no han dado a conocer los nombres de los funcionarios, presuntamente vinculados a actos de corrupción de la constructora brasileña, bajo investigación en varias naciones, entre ellas Ecuador.

'Preparan, para la próxima semana, una operación con apoyo de cierta Central de Inteligencia, desde Miami, con la señora Karen Holligan, jefa de la CIA en Ecuador y en contubernio con los Isaias (hermanos banqueros, prófugos de la justicia y enemigos confesos del ejecutivo nacional)', alertó en el programa semanal Enlace Ciudadano, desde Guayas.

Correa afirmó que en su desesperación, la oposición hará el nuevo movimiento de la supuesta filtración, para ver si cambian la decisión del pueblo en las urnas.

En ese sentido, recordó como en ocasiones anteriores advirtió a la nación públicamente sobre la campaña sucia y las acciones preparadas por quienes se oponen a la continuidad de la Revolución Ciudadana, para restar crédito a sus funcionarios.

'Pero han perdido tanta credibilidad que nadie les hace caso. Todo lo que les dije se cumplió', dijo e insistió en un llamado al pueblo a estar preparado y no dejarse impresionar por las juguetas de la derecha.

Asimismo consideró improbable la presunta divulgación de involucrados en ilícitos para adjudicar obras a favor de la empresa brasileña, a cambio de coimas, pues Brasil mantiene un acuerdo de confidencialidad con la constructora hasta junio próximo y Estados Unidos, desde donde se reveló un informe sobre las supuestas ilegalidades, sigue su pesquisa.

Al respecto, anunció la visita al país norteño, el martes y el miércoles próximos, del fiscal general, Galo Chiriboga; y el procurador general, Diego García, para conversar con la empresa Odebrecht, que pide garantías como no tener acciones penales o civiles, levantar embargo o medidas cautelares contra la compañía y aceptar nuevos contratos en Ecuador.

El jefe de Estado aclaró que las peticiones son inadmisibles, imposibles de aceptar en el marco legal y constitucional, y además inmorales, porque no se les puede garantizar impunidad.

'Están desesperados por la derrota que les espera el 2 de abril. La realidad es que se sigue trabajando con Odebrecht para que directamente entregue la lista y luego habría que verificarla (...) Es el inicio en serio y en firme de la investigación, si se dan nombres, insistió.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/124564-alerta-correa-sobre-nueva-bomba-en-campana-de-derecha-ecuatoriana>



Radio Habana Cuba